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         本日の集団下校について   

校長 松永和久                            
 

本日の下校時、強い風が吹きました。その際の下校について、説明とお詫びをさせて

いただきます。 

 

＜説明＞ 

本日は、１年生のみが５限で終了でした。１年生は、１４時３０分頃に学校を出るこ

とになっていました。ある情報では、１５時頃は「風速５ｍ」となっていました。「風速

５ｍ」とは、「ちょっと早めに自転車に乗る」くらいと言われています。そして、外に出

てみると、それほど風が強くなく、しかも夕方には「風速７ｍ」になる予報も出ていま

した。 

そのようなことから、１４時に「１年生は、帽子をかぶらない、荷物は少なめにする

などして、一刻も早く帰宅させよう」と判断しました。そして、１４時３０頃、まとま

って下校させ、途中まで担任が引率しました。 

１５時近くになって、風が先ほどより強くなり、このままでは少しずつ強くなってい

くだろうと実感しました。そこで、６限をしていた２年生以上の子供たちは、１５時３

０分頃に下校予定で、ますます風が強くなると思い、集団下校させることにしました。

そして、１５時３０分過ぎに集団下校をさせ、途中まで教員が引率しました。 

その後、全教員で担当の校外班の地区を車で巡回し、学校に帰ってきた教員から状況

を報告させました。１年生の姿は見られず、幾つかの地区で２年生以上の子供が数名歩

いていたという報告を聞きました。全報告が終了したのが、１６時１５分頃です。 

 

＜振り返り・お詫び＞ 

結果として、１年生だけを先に下校させたことについて、保護者の皆様に多大な心配

をおかけしました。遅い時間になっても、全校で集団下校するような方法をとることに

よって、安心感をもっていただけたものと思います。それが、子供たちの更なる安全に

つながったものと思います。ご心配をおかけしたこと、大変申し訳ありませんでした。 

また、安全メールでは、最初のメールで１年生の帰宅について触れなかったことに対

しましても、深くお詫び申し上げます。 

今後、井波風の強さに対する認識をさらに高め、子供たちの安全の確保に配慮するよ

う努めてまいりたいと改めて考えています。 

なお、明日一日中風が強い可能性があります。場合によっては、集団下校や留め置き

もあり得ます。また、明日の朝、ご心配な方は車で送るなど、地域や学年に応じた登校

手段をとっていただきますようお願いいたします。 

 


